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朝晩めっきり涼しくなりました。夜になると、虫の鳴き声が

心地よく聞こえてきます。彼岸花の姿もちらほらと見かけるよ

うになり、季節の移り変わりを実感する今日この頃です。

さて、佐波小学校は来年度、開校８０周年を迎えます。１０

年前の７０周年の時は体育館の竣工もありましたので、当時の

清水校長先生(現在、佐波幼稚園長)のもとで盛大に行われたと

いう記録が残っています。８０周年記念については、髙橋ＰＴＡ会長やＰＴＡ８０周年記念企画部

の廣中部長、佐波地域教育後援会の徳本会長と共に少しずつ企画を考えているところです。今後は、

学校運営協議会委員の方々とも具体的計画を練っていく予定です。本校はコミュニティ・スクール

ですので、これを機会に佐波小学校に関わった方々の絆がより深まる機会になればと思っております。

ＰＴＡ広報部は広報紙『さざなみ』で今年度から８０周年に関する特集を取り上げ、さまざまな

世代の方からの情報をいただくことを企画されています。そこで、早速、佐波地域自治会連合会長

の岡村様から、昭和１６年度第１回生の方をご紹介いただきました。

９月１４日には、原田從道 様、岡田春子 様、藤原榮治 様に

お会いし、杉本広報部長とともに開校当時のお話を拝聴しました。

９０歳近い方々ですが、三人とも当時のことをよく覚えておられ、

インタビューが順調にできました。

この時の取材の内容は１１月に発行する『さざなみ』で詳しく

紹介いたしますので、ご期待ください。（長冨良子）

＊日 時 平成２７年９月１９日（土）８：５０～１５：００

＊場 所 佐波小学校グラウンド（雨天順延）

秋空のもと、子どもたちが運動会の練習に熱心に取り組んでいます。

運動会の目的は次の３つです。

１ 体育学習を中心とした教育活動の総合発表の場とし、児童の心身の

健全な発育を図る。

２ 児童を運動に主体的に参加させ、自主性・創造性を伸ばすとともに

楽しい雰囲気をつくり、生涯体育への基礎を培う。

３ 規則を守り、正しい行動をとり、勝敗に対して公正な態度がとれるようにする。

また、今年度のスローガンは「全力勝負 ファイトさばっ子」です。この言葉を聞いただけで、運動会

へ向けて気合いが入っているのがわかります。当日、全力で取り組んでいる姿を披露できたらと願ってお

ります。ご家族・ご近所おそろいでぜひともお越しくださいますようご案内申し上げます。

～ 学校教育目標 ～

すすんでとりくみ、やくぬく子
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４月２１日に実施した全国学力・学習状況調査の結果が８月２５日に発表されました。

この調査は、子どもたちの学力や学習の状況を把握し、課題改善に向けた取組を進めることが目的です。今

年度は基礎知識を問う国語Ａ・算数Ａと知識技能を活用する力をみる国語Ｂ・算数Ｂ、それから３年ぶりに

理科が実施されました。

本校の結果は、国語Ｂは全国平均と同じでしたが、他は全国・県平均よりも上回りました。過去５年間の

本校の状況をみても、毎年、順調に成績が伸びています。６年生の成績は１～５年生の学習成果です。今年

の６年生の結果が良かったのは、これまでまじめに授業に取り組んだこと、家庭学習の習慣が身に付いてき

た証拠だと思います。保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそです。内容的には、漢字の読み書き

や四則計算といった基礎的な力は十分定着していますが、課題は次のとおりです。

【国語Ａ】文の中における主語を捉えること、引用している言葉を書き抜くこと

【国語Ｂ】目的や意図に応じ、整理しながら書くこと

【算数Ａ】１８０度や３６０度を基に分度器を用いて１８０度より大きい角の大きさを求めること

見取り図と展開図を関連づけて立体図形の辺や面の関係を理解すること

【算数Ｂ】示された情報から基準量を求める場面を捉え、比較量と割合から基準量を求めること

【理 科】顕微鏡の適切な操作技能に関する知識を身につけること

メスシリンダーで一定量の水をはかり取る操作技能に関する知識を身につけること

また、点数の結果に一喜一憂せず、一人ひとりの児童の学力をいっそう伸ばすことに目を向け、

教職員の指導力を磨いていく所存です。次回は、もう少し詳しく掲載していきます。

おやじの会の活動 ９月12日（土）

夏休みの環境整備が十分に

夏休み作品展 ９月４日（木） できなかったところを「おや

子どもたちが夏休み中 じの会」の方々と教職員で行

に研究・制作した作品展 いました。校地内が見違える

を開催しました。保護者 ほど、美しくなりました。感

も多くの方々が来校され 謝の気持ちでいぱいです。ご

熱心に鑑賞されました。 協力ありがとうございました。
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夏季休業中、本校教職員が７日間のべ２２人の教職員が佐波中学校の

学力充実サポートの協力をしました。内容は、数学の基本的な計算の復

習です。はじめ、中学生相手の指導には不安な声もありましたが、かつ

ての教え子との再会もあり、「案ずるより産むが易し」であったようです。

中学生からも好評でした。

また、８月２６日には合同の研修会を実施し、今年３月に実施された公立高校の学校指定教科検査

問題を解いてみました。小学校を卒業して３年後に相当高いレベルの問題に立ち向かわなければなら

ない現状を知ることができ、小学生の時期にしっかり学力をつけることの必要性を感じました。


